

# Guter Start für Junioren der TeG Neuburg

Beim ersten Punktspiel der Tenniswinterrunde haben die Junioren U18 der TeG Neuburg in Geisenfeld einen eindrucksvollen Sieg verbucht. Alle vier Spieler siegten klar in zwei Sätzen. Auch die Doppelpaarungen gingen jeweils mit 6:1, 6:0 an die TeGler. In der Winterrunde spielen sechs Mannschaften in einer Gruppe im Modus „Jeder gegen jeden“. Im Februar steht dann nach fünf Spieltagen der Meister fest.

**Ergebnisse** Konstantin von der Grün 6:4, 6:2; Leonardo Minucci 6:2, 6:2; Julian Rigler 6:2, 6:0; Nikolaus Böhm 6:1, 6:4; Von der Grün/Minucci 6:1, 6:0; Rigler/Böhm 6:1, 6:0. (GH)